

Lekunberri inaugura su nueva biblioteca municipal a pie de calle

El presupuesto ha ascendido a 116.206 euros. Se ha trasladado de la segunda planta a los bajos de Mitxausenea para garantizar la accesibilidad

Nerea Mazkiaran. Lekunberri.

Si bien la nueva biblioteca de Lekunberri abrió sus puertas hace unas semanas, ayer fue su inauguración oficial, con la presencia de autoridades y más de un centenar de vecinos. Este servicio se ha trasladado de la segunda planta de la casa de cultura Mitxausenea a los bajos, con el fin de garantizar la accesibilidad de todos los usuarios. Asimismo, se ha dotado de más espacio para dar cabida al fondo bibliográfico, unos 12.000 documentos, de los que 665 son audiovisuales.

Con una superficie de unos 200 metros cuadrados, ocupa la antigua sala de exposiciones y almacén de este centenario edificio. La ampliación ha posibilitado ofrecer nuevos servicios como una bebeteca, una zona habilitada para los txikis y zonas diferenciadas para el estudio, la lectura de revistas y la reproducción de DVD. El presupuesto de las obras realizadas ha ascendido a 71.688 euros, subvencionado en un 80,7% por el Gobierno de Navarra. Asimismo, el Ejecutivo ha aportado otros 23.595 euros, el 53,48% del coste total del equipamiento, que ha ascendido a 44.518,13 euros. Dentro de una actuación posterior, está previsto incluir un ascensor, para el que ya está reservado el hueco. La nueva zona de lectura y préstamo cuenta con tres accesos a pie de calle. Uno es directo a las dependencias de la escuela de música, ubicada en la primera planta. La antigua biblioteca se destinará para las oficinas de este servicio.

INAUGURACIÓN POPULAR

El párroco Lekunberri, Jesús Jaímerena, bendijo las instalaciones, aunque, como apuntó, " todo lo que se hace con buena voluntad está bendecido por Dios". También recordó que Mitxausenea era la casa de unos vecinos que emigraron a Lekunberri y que en su inauguración hace 17 años celebró que esta casa ahora recibiese gente.

El alcalde de Lekunberri, José Mari Aierdi, agradeció la presencia del consejero Juan Ramón Corpas porque "representa el compromiso a un proyecto de desarrollar actividades culturales en una localidad pequeña y el esfuerzo de colaboración interinstitucional". También observó que ocupa el espacio de la sala de exposiciones y de otras actividades que se prevé trasladar al futuro centro cívico, proyecto para el que pidió el apoyo del Ejecutivo.

Corpas finalizó el turno de intervenciones, refiriéndose también a la importancia de la cooperación entre las instituciones, "mas allá de colores políticos". También leyó un poema de Ángel Urrutia. Asimismo, el bertsolari Oskar Estanga leyó otros versos de este poeta local y otros dos poemas de Pako Aristi. La nota musical de la inauguración la pusieron los alumnos de la Escuela de Música Aralar.